
	  
	   	   	   	   	   	   An	  den	  Gemeinderat	  der	  Gemeinde	  Köniz	  
	   	   	   	   	   	   An	  die	  Direktion	  der	  BLS	  AG,	  Herr	  Guillelmon	  

	  

Liebefeld,	  Herbst	  2013	  

Petition	  Verbindung	  Neuhausplatz-‐Liebefeldpark	  für	  Fuss-‐	  und	  Veloverkehr	  bis	  2017	  

Sehr	  geehrte	  Gemeinderätinnen,	  sehr	  geehrte	  Gemeinderäte	  
Sehr	  geehrter	  Herr	  Guillelmon	  

Die	  Personen,	  die	  diese	  Petition	  unterzeichnen,	  möchten,	  dass	  die	  BLS	  und	  die	  Gemeinde	  
Köniz	  	  bis	  2017	  eine	  direkte	  Verbindung	  für	  Fussgänger	  und	  Velofahrerinnen	  zwischen	  dem	  
Neuhausplatz	  und	  dem	  Liebefeldpark	  einrichten.	  Die	  Verbindung	  soll	  es	  Fussgängerinnen	  
und	  Velofahrern	  ermöglichen,	  die	  Schiene	  und	  die	  Schwarzenburgstrasse	  sicher	  zu	  über-‐	  
oder	  unterqueren.	  	  

Die	  Personen,	  die	  diese	  Petition	  unterzeichnen,	  möchten	  n	  i	  c	  h	  t,	  dass	  mit	  der	  Realisierung	  
dieser	  Verbindung	  erst	  nach	  Areal	  Abschluss	  der	  anderen	  Bauprojekte	  in	  diesem	  Gebiet	  
(Tram	  Region	  Bern,	  Neugestaltung	  Station	  Liebefeld)	  oder	  gar	  bis	  zum	  Spurausbau	  der	  BLS	  in	  
15	  oder	  mehr	  	  Jahren	  begonnen	  wird.	  Seit	  rund	  20	  Jahren	  besteht	  das	  Bedürfnis	  einer	  
solchen	  Verbindung.	  Sie	  soll	  nun	  prioritär	  umgesetzt	  werden.	  

Folgende	  Argumente	  sprechen	  dafür:	  
• Bessere	  Erschliessung	  des	  Liebefeldparks	  und	  des	  Jugendtreffs	  für	  Quartierbewohner	  

auf	  der	  anderen	  Seite	  der	  Geleise	  
• Sicherer	  Strassenübergang	  für	  Jugendtreff-‐Gäste	  und	  Bahnkunden	  
• Direkter	  Zugang	  zu	  den	  Geschäften	  und	  dem	  Wochenmarkt	  am	  Neuhausplatz	  für	  

Anwohner/innen	  des	  Dreispitz-‐Quartiers.	  
• Realisierung	  einer	  zentralen	  Empfehlung	  der	  Studie	  Paysage	  à	  votre	  santé	  der	  

Stiftung	  Landschaftsschutz	  Schweiz.	  (Liebefeld,	  2009)1	  

Danke,	  dass	  Sie	  unser	  Anliegen	  ernst	  nehmen.	  

Mit	  freundlichen	  Grüssen	  

	  

Markus	  Kaufmann,	  Präsident	  	   	   	   Uwe	  Grampe,	  Vizepräsident	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
1	  http://www.liebefeld.ch/wcms/ftp//l/liebefeld.ch/uploads/paysage_liebefeld_def_nov09.pdf	  


